
本报讯 （通讯员 杨进
涛 记者 吕依霖）前几天，在
社会各界人士的爱心订购下，肃
宁县万里镇小闫庄村村民曹建
志家中原本滞销的1.5万公斤菠
菜已基本卖完。曹建志把最后一
卡车菠菜送给了孤寡老人、环卫
工人和园林工人。

今年，曹建志家收获了近 2
万公斤菠菜，但由于市场行情不
好，菠菜很难卖出去。在小闫庄
村党支部书记李永宽和肃宁融
媒体中心工作人员的帮助下，曹
建志卖出了 5000 公斤菠菜，仍
有将近 1.5 万公斤菠菜滞销。4
月 15 日，本报以《1.5 万公斤菠
菜滞销 谁来帮帮他》为题，对
此事进行了报道。

消息见报后，很多热心读者
联系记者，询问购买菠菜的相关
事宜。一名在宁夏工作的肃宁籍
爱心人士知道此事后，马上联系
了在肃宁开餐厅的朋友。这位朋
友当天就找到曹建志，买了满满
一面包车的菠菜；肃宁县一家房

地产开发公司的负责人了解情
况 后 ，马 上 向 曹 建 志 订 购 了
5000多公斤菠菜并免费送给几

家乡镇食堂和多位村民；肃宁县
忠德实验学校、肃宁县人民医
院、国家能源朔黄铁路肃宁分公

司等单位也加入到了购买菠菜
的行列中。

与此同时，肃宁县文化艺

术中心广场的菠菜爱心义卖仍
在继续。当地自媒体平台的主
播也在现场直播，帮助曹建志
卖菠菜。4月 16日 20点左右，义
卖活动结束。他还剩最后一车
菠菜，大约 1300公斤。“我的心
里特别热乎，原本以为连种子
钱都收不回来，没想到能卖出
去这么多。我也要为大家做些
什么！”曹建志的父亲曹长伙动
情地说。

4月17日，肃宁县援老志愿
者协会在肃宁县人民公园举办
孤寡老人游园活动。曹建志父子
得知此事后，马上开车将 1300
公斤菠菜拉到公园，送给前来游
园的孤寡老人（左图）。收到这样
的礼物，老人们非常开心。之后，
曹建志又将剩下的一些菠菜送
给了环卫工人和园林工人。

4月19日上午，曹建志父子
送完了所有菠菜。“感谢所有的
好心人对我的帮助，以后我一定
力所能及地回报社会。”曹建志
对记者说。

《1.5万公斤菠菜滞销 谁来帮帮他》跟踪报道
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【居民反映】日前，家住市区沧南小区的
李女士向记者反映：小区北门西侧外墙上方的
铁丝网垂了下来，距地面很近，给过往的行人
带来了很大安全隐患。

【记者调查】4 月 19 日上午，记者来到
位于新华西路的沧南小区。从小区北门向西
走，记者发现小区的外墙上方安装了一排圆
弧状的铁丝网。走了 20多米后记者看到，一
段约 10 米长的铁丝网悬在小区外墙的中间
部位，距地面仅有 1 米左右。铁丝网上排列
着尖尖的三角形零件，摸上去非常锋利（上
图）。

“前几天有个小孩儿在这里跑着玩儿，胳
膊被铁丝网划伤了，流了不少血。”居民李女
士说，前一段时间，这段铁丝网从外墙上方垂
落下来，一直也没人管。平时在这里经过的行
人非常多，希望有关部门能尽快消除这处安
全隐患。

【部门回复】记者就此事采访了沧南小
区所辖的运河区西环办事处通翔社区。一名工
作人员表示，目前沧南小区没有物业公司，小
区的日常琐事由几名热心居民管理操持。他们
会尽快与相关人员进行协调，将下垂的铁丝网
修复好。

1.5万公斤菠菜基本卖完了
曹建志把剩余1300公斤菠菜做了公益

【居民反映】近日，盐山县
政府中心小区居民韩先生向记者
反映，小区 4 号楼楼下的下水道
堵塞了两个多月，污水漫延，臭味
难闻。希望有关部门能关注这个
问题。

【记者调查】据韩先生介
绍，从今年 2 月份开始，他们小
区 4 号楼楼下的下水道就开始
淤堵。污水冒出来后，顺着 4 号
楼 北 墙 根 漫 延 了 几 十 米（上
图）。天气越来越热了，现场的
气味非常难闻。

“污水一直向外流不仅影响
小区环境，也存在安全隐患。”韩
先生告诉记者，他们小区没有物
业公司。他曾向盐山县华西社区

管委会反映过这件事，小区居民
也一起商量过怎么处理这件事，
但事情依然没有解决。他希望有
关部门能想想办法，治理一下污
水的问题。

【盐山县华西社区管委
会】记者就此事采访了盐山县华
西社区管理委员会。社区管委会
工作人员告诉记者，之前他们接
到过小区居民的反映。相关工作
人员到现场核实后，发现小区外
主干道的下水道没有淤堵，应该
是小区内的下水管道淤堵了。“我
们联系了小区的几位热心居民，
由他们牵头协调居民平摊下水道
清淤费用。我们也会尽力给大家
做工作，争取早日解决这个难
题。”这名工作人员说。

下水道淤堵
污水漫延几十米

华西社区管委会：正在协调解决
本报记者 马晓彤 摄影报道

新华西路沧南小区

铁丝网下垂太危险
通翔社区：联系管理人员尽快修复

本报记者 孙亮 摄影报道
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